MARIANO DIAZ

Diario Independiente, Noticioso, Comercial, Científico, Literario y de Intereses Generales

Año V-

0.

is

ir J

Posadas, Lunes 5 de Marzo de 1917

Núm. 1229

"LA TARDE"

Posadas, Marzo 5 de 1917

EL HAMBRE

La guerra no se conforma con sembrar de cadáveres los campos, con llenar de cruces los cementerios y de fágrimas los ojos, con hacer vestir el luto a millones de seres humanos, con empobrecer el mundo destruyendo sus riquezas creadas durante muchos años de laboriosidad pacífica, sinó que además desparrama el hambre por todos los ámbitos de la tierra.

A poco que nos hayamos fijado en las noticias dadas por la prensa habremos tenido ocasión de convencemos de que desde hace mucho tiempo ya el hambre gobierna como reina y señora en Alemania, Austria Hungria, Turquía, Bélgica, Serbia, Montenegro, Polonia, Albania, Rumania . . . Las medidas de Von Batoki, el dictador germano de los artículos alimenticios, no han sido bastantes para conjurar el hambre. Los procedimientos ingeniosos empleados en Alemania para economizar o substi mania para economizar o s tuir los alimentos indispen tur los atmentos indispensables para el pueblo, no ha evitado el entronizamiento del terrible flagelo de la escasez en los imperios centrales, causando éste quizá más víctimas que los cañones y las ametralladoras de los aliados.

timas que los canones y las aluetralladoras de los aliados.

En Francia, Italia e Inglaterra el hambre también empieza a ser
huesped temido e incómodo. No
alcanzará probablemeute, las proprociones que tiene en los imperios del centro, pero las perspectivas, de todos modos, son inquietantes. A sus gobiernos preocupatodos a una esta gobiernos preocupatodas que tiene en los imperios del centro, pero las gobiernos preocupatodas que se sonetidos a una escasez mayor. Y no
sólo es a los países beligerantes a
quienes preocupa el aprovisionamiento, sinó que los neutrales también se ven obligados a adoptar
procedimientos encaminados a ese
fin. España Holanda y las naciones escandinavas prudenteminte
limitan las exportaciones. También abrigan temores de que les
falte lo necesario para vivir.

Y por lo que respecta a la ar-

Avi a quí, à pesar de ser dema.

mente caras y los desoctipados pur lulan por toda la nación.

Aún aquí, a pesar de ser demasiado lamentable la situación que atraviesa el pueblo, no han tomado nuestros gobernantes acuerdos para limitar las exportaciones, pero su preocupación en tal sentido no ha de hacerse esperar demasiado. Y en lo que atañe a nuestras salidads et trigo esa preocupación en exactamente el estado agrícola de la provincia, así como el de impone de inmediato.

Hace pocos días en estas mismas columnas dimos las cifras de las existencias todas de sex cerea en el país y la cantidad que se necesitaba reservar para la semente raproxima quedando un remanente disponible bastante exiguo. Pares pier, a estas fechas ha sido exportado ya más de la tercera parte de ese sofrante. Y de no limitarse esas salidas enseguida o de probibit totalmente dentro de bre ve plazo nos encontraremos haste na la imposibilidad de hacer la seconda de maiza. Su rinde probable ha a visitarles. Pero el portere de maiza. Su rinde probable ha a visitarles. Pero el portere de maiza. Su rinde probable ha a visitarles. Pero el portere de maiza. Su rinde probable ha a visitarles. Pero el portere de maiza. Su rinde probable ha a visitarles. Pero el portere de maiza. Su rinde probable ha a visitarles. Pero el portere de maiza. Su rinde probable ha a visitarles. Pero el portere de maiza. Su rinde probable ha ro negóse a la solicitud creyendo.

FARMACIA

ATENDIDA PERMANENTEME. JTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

NICOLÁS PADRÓS

QUIMICOS FARMACEUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANALISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS - Misiones

mentera del trigo en la proporción Aún, el hambre, se dejará sentir

Calumnias en injurias graves

Su faz jurídica

mo el juez diera curso el juicio sin previa audiencia de concilia-ción, la parte acusada se ve obligada a recurrir la Cámara de lino. Apelaciones.

Lo curioso del caso es que el Superior Tribunal no hace lugar a la apelación, aceptando el criterio del juez quien sostenia que

terio del juez quien sostenia que el Código Penal exime de pena al injuriante de injurias leves.

Como nada dice de las graves es evidente queda sobre entandido que en tales casos no hay pozo es es es evidente queda sobre entandido que en tales casos no hay pozo 39 seris motido para el abaeximición de penas. Si bien es ratamiento del kerosen, pero tu-cierto sostiene que el Código de vimos que volver a desalegrarnos Procedimientos en lo criminal es-porque resulta...que no hay metablece que en los casos de calumnias o injurias, si el injuriante se retracta, el juicio termina dimetars y tente hass-alli. Es un principio elemental El ingenio enca que las leyes de forma no modi-biar al maisillo p

sido calculado en 1.063.507 quintales de trigo, 314.094 de lino y sitas finoportunas.
651.299 de maiz. Y la semilla Se digustaron, naturalmente, que necesitarán los colonos pobres los visitantes y se resarcieron de maiz.

El valor de la semilla de tri- se los ojos. En una querella por calumnia go y lino necesaria a los colo-e injuria grave en la capital, co-

El gozo en el pozo —

La producción petrolífera de

ratamiento del kerosen, pero tuporque resulta...que no hay me- la policía. dios suficiente de transporte.

El ingenio encaminado a cam-biar al molsillo propio los dineros del prójimo parece que en Mar del Plata tiene numerosos cultores.

ta de como se valla cierto migro- con gran entusiasmo visitò todas màntico o cosa parecida para ha- las casas de familia, donde fue- cerse platudo en Mar del Plata, ron objeto los componantes a toy hoy leemos en un dierio por da clase de atenciones. y hoy leemos en un diario por teño el medio empleado por un núcleo de jóvenes para veranear y como broche de clausura de

no ser misión de él annuciar vi-

para hacer la próxima semente-para hacer la próxima semente-la contrariedad propinando al ra es de 40.295 quiotales de tri-desacatante una tanda de puñetago, 27.435 de lino y 1537 de zos los sufientemente eficaz para que el obsequiado fuera a curar-

Más no debieron estropearle tanto la visual porque al rato, decidido el portero o tomar vennos pobres de Entre Rios alcan za a la suma de 1,152,930 pesos, decidido el portero o tomar ven-calculando a 15 pesos el quintal gabza, salió en compañía de dos de trigo y a \$ 20 el quintal de de trigo y a \$ 20 el quintal de busca de sus golpeadores.

Comodoro Rivadavia aumenta con-siderablemente, llegando a rendir

Con que Sarmiento, no? y frente de la Bajada Vieja.
tras la irónica imterrogante fué analisis bacteriológico de Agua

los cuenteros y...a casita los sitivo en una gota. B. tifoideo porteros antes de que se enterase Eberth negativo. B. pyociánico

De Itacaruaré

Fiestas de carnaval

Festejando el último día de ultores. carnaval en este pueblo, se orHace algún tiempo dimos cuenganizó ayer una comparsa que Señor Secretario:

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor. Así lo dice la gente.

las carnestolendas, dióse un gran baile de disfráz en la casa del señor Pablo Nilos, que sin decaer la animación se prolongó hasta el amanecer.

Hicieron acto de presencia entre otras las señoras Rosa S. de Ghiglioni, Lola G. de Filártiga, Ana M. de Herrera, Adelfa H. de Pernigotti, Filomena Nuñez de Nilos y Vicente Esquivel. Stas.: Carolina Krieger, Ana He-rrera, Elvira Noguera, Natalia Cabral, María y Julia Nilos, Fe-naria Herrera, Nélida Ghiglione, Ernestina Krieger, Adelaida Nilos y Luisa Núnez.

Corresponsal. Febrero 26 de 1917.

Asistencia Pública Nacional

Expediente Nº 1091.

Publicamos un extracto del pro-- ¡Son aquéllos! dijo de pron-to al verlos. dijo de pron-car por la Dirección de la Asis-Estaban los jóvenes veranean- tencia Pública local de una muesrecojida en el punto de toma del

un formidable garrotazo.

Enseguida, una lluvia de pálos, la fuga de las niñas, los ayes de determinados: Bacterium Coli po-

positivo. Resultados: El agua examinada no contiene el bacilo de la fiebre tifoidea o sus similares. Debido a la presencia y cantidad del bacilo coli, así como al bacilo pyociánico también encontra-do, debe clasificarse como AGUA

Señor Secretario: De acuerdo

Fdo: - Kraus.

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTIN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Màs barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Festones, Puntillas, Cambrais, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toa-llas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumi-dor.—TIBURCIO R. HUERTES

Didan 'BOCK CENTENARIO' y "CRISTAL" Las mejores Y las de mayor consumo en el país. — Casa Juan B, Mola y Cia. — Posadas.

Hotel 'Misiones'-

Diga: ¿qué clase de VINO vamos a dar a nuestra visita?

¡Hum qué pregunta! El Vino Moscatel (marca de la casa) del Hotel Misiones, porque es el mejor vino blanco que hay en plaza.

LA GUERRA EUROPEA

Juramento del presidente Wilson-Ruptura de relaciones entre China y Alemania - Misión de oficiales de los ejércitos neutrales en el frente de guerra italiano Explosión de un polvorin francès - Avance de los ingleses - El frio en Rusia - Actividad en

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, marzo 5. Ha fondeado en la dársena Norte el Yate «Carneugie», propiedad de la fundación norteamericana del mismo nombre.

A su bordo viene un grupo de hombres de ciencia que tienen el propósito de averiguar el magnetismo en los mares y tierra de todo el mundo.

Tienen el proyecto de permanecer varios días en esta capital signiendo luego viaje a Chile.

Buenos Aires, marzo 5 .-Partió para la Asunción el se-

Prosigue acentuándose la mejoria del arzobispo Monseñor Alemania. Espinesa.

os médicos que lo asisten han desaparecido.

Buenos Aires, marzo 5 .de diputados.

al congreso un mensaje retiran-do todos los asuntos incluidos en las sesiones extraordinarias a fin de que los legisladores den por terminada su labor.

Buenos Aires, marzo 5. = Informan de Saniiago dol Estero que el acto electoral quedó despojado de todo interés, debido a la abstención de los partidos desafectos del gobierno.

Se halla en el Rosario de italiano. Santa fé el ministro de Hacienda. doctor Salaberry.

Buenos Aires, marzo 5.--Comunican de Resistencia (Chado Letrado de dicho Territorio, ción. ha sido acusado nuevamente faltas graves cometidas en el de-sempeño de su cargo.

Espérase que el ministro de Mayor francés La dado a la pu-Justicia interveuga para poner blicidad el siguiente boietin: fin a esas anormalidades. Se produjo una formidable ex-

PARAGUAY

Asunción, marzo 5. - Los personales. miembros del partido colorado quéjanse de la presión ejercica por las antoridades en los preparativos del acto electoral verificado ayer.

obtenido la mayoría en esta ca- de repliegue de los alemanes no misión. pital los candidatos del partido termioado aún, y se afirmaron radical. En el resto de la Re- sólidamente en las posiciones conpública, parece que los radicales quistadas.

ganaron también por gran ma- 116n. yoria.

ESTADOS UNIDOS

Washington, marzo 5 .núnciase que aute el gabinete presidencial reunido en el capitolio, Wilson prestó juramente para iniciar el segundo período presidencial, para el que fué reelegido.

El acto se verificó con toda solemnidad.

Nueva York, marzo 5 .- Te legramas procedente de Pekin anuncian que el gabinete y parcentario de la legación argentina de la Paraguay, señor Victor gran mayoría seguir el ejemplo de los Estados Unidos rompiendo las relaciones diplomática con

Esta actitud considérase in-fluenciada por el Japón tendiendeclarado que el peligro ya ha te a evitar cualquier suspicacia que en el gobierno Norteameri-cano hubiera podido inculcar las Para hoy está citada la camara gestiones atribuidas a Alemania relacionadas con el supuesto com--El Poder Ejecutivo envió plot en el cual se incluía también

EUROPA

ITALIA

Roma marzo 5. - La misión oficial formada por doce oficiales de diversas naciones neutrales visitó el frente de guerra

Sas impresiones son altamente eucomiásticas para el comando peninsular, a quien atribuyen fa-cultades extraordinarias técnico), que el secretario del Juzga. cas de extrategia y de organiza-

Paris, marzo 5.-El Estado

Se produjo una formidable ex-plosión en el polvorín Corocil, sin que ocurrieran desgracias blica, comercio, industrias y pe-

INGLATERRA

Las riogas ornanicas electuras recogna un propose de la composição de la c

Petrograd marzo 5 .- En el de importancia, aparte de los ordinarios cañoneos.

Continúa en este frente reinando un frío intentísimo, que fiscales darante el mismo mes. impide otra clase de operaciones.

RUMANIA

Bucarest marzo 5 .- En el frente rumano se sostavo fuego activisimo entre ambos ejércitos beligerantes.

En la Macedonia no ha cambiado la situación.

Crónica Social

Viajeros

De Ituzaingó el señor Jordán Hummel, su señora Casimira F. de Hummel y la señorita Benícia Fleita.

por el vapor «Ituzaingó»: Juana Margolot, Saul Rossi, Enrique J. Moreira, Mario Ortoleño Nicolás mira, Rosa N. de Gallino, León Naboulet, Exequiel Leiva, Concepción Zarza, Margarita Zarza, Elvira Zarza, Antonio López, José M. Tomas, Domingo Barbieri, José Santos, Francisco Martinez, María A. Camacho, Avelanda Bruno, Sra. de Casadellá, María L. Casadellá, Satur-nino (Ledesma, Jordán Hummel y señora, Benicia Fleita, Adosinda Romero, y 49 pasajeros de segunda.

Pasajeros de 1a. llegados por el vapor «Iberá C»: San-tiago Devotto, F. H. Davengort, Adolfo Bengoiny y 37 pasajeros de segunda.

por el vapor «Ituzaingó». Isauros Ramos, señora de Ra-

mos, Carolina Chimiman, Bernardino Rivadavia, M. Davemecor, Juan A. Acosta, Mira Ramos (menor), Bassi Ramos (menor), Antonio Ojeda, German Ayala y 1 pasajero de 2da.

=Pasajeros de primera llega-dos por el vapor «España»:

Manuel Vidal, Diego P. Krieger, Federido Chevalier e hijo, Juan Gelbick, Ari Gelbick, Isauro Ramos y Flia. y 51 pasajeros de 2da-

NOTICIAS VARIAS

Gira de estudio

Visitó hoy nuestra redacción el ciudadano norteamericano Dr. Wilson Merri Brown, quien junto con otros dos compañeros realiza una gira por los países de la América Latina con objeto de coleccionar datos y estudios sobre la instrucción púriodismo.

Dichos excursionistas - que tienen el proyecto de publicar un Londres, marzo 5.— libro con las observaciones que Las tropas británicas efectua- recojan— han recorrido ya el

Gubernativas

El juez de Paz de Concepción

remite la suma de 91 pesos m/n. correspondiente a las multas im frente ruso no ocurrio acciones del puestas a los contraventores del Código Rural, durante el mes de Febrero ppdo.

El mismo remite 53 pesos provenientes de la venta de valores

Jucces de Paz de Santa Ane, Piray, la Frantera y de Azara comunican que no han tenido no vedades de contraventores durau-te el mes de Febrero ppdo.

Juez de Paz de San José re mite planillas de contraventores durante el mismo mes.

Correos

Señor Director de LA TARDE. Presente.

Para conocimiento del público Creció en general so hace saber que la Dirección General, ha resuelto —A Buenos Aires, por breves poner en vigencia de el día 4 de días el doctor Andrés Chabri-Marzo del corriente la siguiente Pasajeros de 1.a llegados tarifa que será aplicada en lo sucesivo al servicio telegráfico:

Telegramas simples — Por la imera decena de palabras o primera decena fracción contándose la dirección y Pinedo, Jorge Fiallo y señora, Carmen Barrufaldi, María Delcentavos de igual moneda por cada una de las palabras subsiguientes.

Telegramas para la prensa que contenga noticias de interés público y los para las bolsas de comercio y centro comerciales, tendrán un setenta y cinco % de rebaja sobre la tarifa ordinaria; las agencias de noticias aun cuando expidan o reciban noticias de interés general no gozará de estas rebajas.

F. Payro

Sub Prefectura

Pasajeros de primera salidos ne el vapor «Ituzaingó».

Isauros Ramos, señora de Raos, Carolina Chimiman, Bernar. ción.

Detenido por reincidencia el su-jeto Felix Amadeo por ebriedad, notificósele la pena incurrida de 30 pesos u ocho dias de detención por infracción al art. 19 ineiso re Ordenanza policía marítima. Que-dó detenido.

SOMBRILLA EXTRAVIADA

Fué recojida en el muelle por la Guardia Marítima una sombrilla de señora que se encontró aban-bonada, quedando depositado en la Sud-prefectura para ser entregada a su dueña previa comprobación de propiedad.

DETENIDAS

Se encuentran detenidas a dis-posición de la Aduana local, las mujeres contravandistas Maria Ana Suarez y Rafaela Torales, sopren-cidas en infraganti delito por el contramaestre Alejandro Villalba del Resguardo local.

Rio 2 m. 87 ctm. Pasajeros entrados 239 id salidos

Oficial de Guardia Ayudante Mariano Rodriguez.

En el despacho del señor Sub-Prefecto, oficial M. D. Feruández. Oficial de Reten, Ayudante Echeverría.

Ama de leche Se ofrece con abunventa días. Para tratar verse en la calle Bolívar N.º 28.

Escuela Núm. 6

Debiendo funcionar na ciaco. Marzo, hago saber a los padres, tutores o encargados de niños en en edad escolar que desde hoy queda abierra fa inscripción en esta escuela, los días habiles de 6 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.

1. Poradas, Febrero 15 de 1917.

1. Peralta.

Escuela Sup. de Varones

Desde el día de la fecha queda abierta inscripción de alumnos en esta Escuela. Las clases funcionarán el 1º de Marzo. Posadas, Febrero 23 de 1717.

ALMANAQUE "EL MENSAJERO" PARA 1917

Se vende en la "Librería del Colegio" á \$ 1.20 c/u.

Especialidades: -

Jueves: Tallarines al jugo Sábados (de nothe) Empanadas de gallina Domingos Ravioles especiales

Acepta pensionistas y viandas—Cocina especial—Comidas—Minu-tas a cualquier hora— Fiambres—Servicio de banquetes.—

CASA TERZI

Exposición de su nuevo y variado stok de mercaderías Casimires, brines y franclas de última novedad Confecciones esmeradas y de reciente creación

Atiende encargues de impermeables de todas clases "PRANGCAN" Lo mismo para señoras y niños Ponchos especiales para viajes

CALLE COLON-PLAZA 9 DE JULIO

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrillón ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino Banco de la Nación

de Núñez, Gibaja, Martínez y Cis

Estudio: Calle Córdoba y Junín.

POSADAS Misiones

Lorenzo R. Piñero

Atiende al público de 1 a 6 p. m. Calle: San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Macedonio Fernández

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

ACADEMIA MUSICAL "BAUZÁ"

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, 16 que se pone en conocimiento del perpublico a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan donde recurrir.

Les alumnos se preparan en combinación de Buenos Aires, para que puedan rendir ala,

JULIO DIONISI Constructor de obras

Planus y Presupuestos Construcciones en general

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

30

or

0

a

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN Atlende asuntos judiciales y administrativos BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNIÑ POSADAS Misi

Dr. Juan Parola

MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vias urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a.m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Bolivar entre Mayo y 3 de Febrero

Julia B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires Calle Ayacucho ent. San Martin y Sar miento

Adolfo J. Pomar AGRIMENSOR NACIONAL

Mensuras en general -Peritajes -Proectos de caminos. Belgrano esq. Bs. Aires.

Ramón F. Soria

Hacemos una liquidación completa de todas las existencias para dar lugar a las nuevas remesas que estamos por recibir. Todos los artículos han sido rebajados más del 30 % sobre los precios anterio-1.28, ofreciendo esta liquidación ventajas únicas para los que sepan aprovechar. Hagan una visita a la Mueblería "LA EUROPEA" encontrarán de todos los gus-

POR 30 DIAS

Recreo Posadas Cinema

GRANDES ESTRENOS

Cambio completo de programas.—Funciones: Jueves, Sábados, Domingos y feriados

Sábado 3

Saturnino Farandul

Domingo 4

La mano de hierro

Policial

Luisa H. de Garbi Partera de la Facultad Nacional

No se ocupa de otras cosas que las con-cernientes a su profesión. Deja siempre aviso en su casa donde pue-de encontrársela.

Domiellio: Av. Roque Férez esq. 3 de Febrero.

Escuela H. Mixta de Posadas

DEPARTAMENTO NORMAL Exámenes complementarios días 26, 27 28 del cte. a las 7 a. m.

ESCRIBANO NAÇIONAL

ESTUDIO de titulos, encárgase de sú inscripción en el Registra de la Propiedad de la Capital Federal

COCEPCION DE LA SIERRA.—MISIONES

DEPARTAMENTO DE ALBURDADA EX MESON EX Mesos complementarios el 5 de Meson de la Capital Federal

La Pose de la Capital Federal

La Sierra Misiones de la Participa de la Participa

POR 30

DIAS

"La Armonía" Calle Colón y Catamarca

(ANTES CASA RIGOLI)

Jorge Tomás

ALMACEN Y FIAMBRERÍA

Casa de venta de Grafófonos Discos, Púas y Piezas de repuesto para grafófonos. La duria casa que está en condiciones de la mismes. Vino únito a 30 ctvs. el litro. Se páss. está para de la casa que está para de la casa que está para de la casa que está para de la casa alta, al lado del Mercado. Se si enden pedidos de la campaña por lasignificante que sea.

Todo a precio de catálogo.—POSADAS

Todo a precio de catálogo.—POSADAS

Año ESCOLAR 1917

Librería del Colegio

La más importante del Territorio

Variado stock en útiles para Colegio y textos escolares.-Novelas literarias de los mejores autores. Artículos para Escritorio y Libros en blanco

Cuentos morales para niños
IMPORTANYE

Besta casa da al clicate
ai 4 e do de bonifica.
Ción seb. sus compras
Ción seb. sus compras
Ción seb. sus compras

Se atienden campaña

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENE RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. = Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

actas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Boltvar = Mision

Recreo del Puerto

CUNFITERÍA, ALMACEN, Fábrica de Soda y aguas gasecsas

Boué, Romero y Cía.

HERMOSO LOCAL FRENTE A LA SUB-PREFECTURA EN EL PUERTO

POSADAS

MISIONES

Se desea vender

tos v estilos modernos.

AVISO

Un brik usado, con arreos nuevos yuna pegua de raza de trea nãos y medio, espe- terreno de 825 m2 situado en la chacra 42 cai para turo y silla. Geurir a los seño- sobre la Asendia Centeanio.

Para informes recurrir a esta Imprenta

"Farmacia del Pueblo' Lindolfo G. Monzón

P. Chapov y Girson

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS

CLINICO Sueros Artificiales ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN

AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÀMPARA SURTIDO COMPLETO DE DRO AS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxigeno puro

Prescripciones médicas preparadas c toda prolijidad por personal com-petente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Rocetas Herado o la mayor execuldud para cuande se ofrezca repetirlas EQUIDAD EN LOS PRECIOS Buenos Aires esquina Sarmiento

Empresa de Navegación Ramón Enriquez

Posadas, San Ignacio y escalas, atendido por el cómo-do y lujoso vapor "LELIA E" recién construido expresamente para este servicio.

ITINERARIO

AGUAS ARRIBA AGUAS ABAJO 7.20 a. m. 8.45 > > 9.15 > > Posadas Candelaria La Mina San Ignacio Santa Ana La Mina Candelaria 2.20 p. m. 2.50 » » 3.40 » » 3.55 » » 5.14 » » Santa Ana

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto.

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vaudoni.

A partir del próximo domingo, se expedirán pasajes de recreo todos los días domingo, entre esta ciudad, San Ignacio y escalas, los que tendrán una bonificación del 40 % de la tarifa ordinaria.

Grandioso REMATE

Por JACOB M. WAHNISH

El Domingo I' de Abril de 1917, à las un porvenir grandioso. Situado a pocos de l'ambana, en mi casa de reinates calle Kélix Azara esq. Belgrano, donde flameari ni bandiora con el lemi-one tonos y Puras tonos, prosedre de render por cuenta y. Orden Carlos (NEXTA Lotes 1907), do come tonos canadrados, altimas lotes restantes sobre la gran avenida de 50 mix, de ancho sau das costados y que principia al Norre de la Benceio del Accidente y de l'accidente de 1800, publica del inbertor del Territorio, con la siguiente base.

La loces de 25×30 metros, o vea 125 metros etidendos y 290 y los de 50×30 metros, o vea 125 metros etidendos y 290 y los de 50×30 metros, o vea 125 metros etidendos y 290 y los de 50×30 metros, o vea 125 metros etidendos y 290 y los de 50×30 metros, o vea 125 metros etidendos y 290 y los de 50×30 metros, o vea 125 metros etidendos y 290 y los de 50×30 metros, o vea 125 metros etidendos y 290 y los de 50×30 metros, o vea 2500 metros canadrados 80 parcellos de 1800 metros de 1800 metros de 1800 metros, o vea 1900 metros, o vea 19

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinefario del rápido vapor CUÑATAY entre Posadas y Copus desde el 1º de Junio de 1916, con pasajoros y eucomieudas unicamente. Salidas de Posadas los Lunes, Mieroles y Vicros, a las 8 a.n. llegando a Cópus a las 2 p. m.—Regresando de Cópus los Martes, Jue ves y Sábados a las 8 a.m., llegando a Posadas a las 11.45 a.m.

Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el dia a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a la. 5 p. m.—Las encomiendas se regiben a bordo y en nuestro escutorio.

En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.- m/n por hectàrea y por año. Títulos perfectos. Por más datos dirijirse a

Parish & Simmelhag.

Concepción de la Sierra

Villa Iguassú

(Ex-Colonia Militar) ALTO PARANA

(BRAZIL)

Elgreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanfas de los famosos SALTOS del IGUAZU y del GUAYRA.—Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás

Dirección: - CENTRO POULAR - Villa Iguassú-Alto Paraná (Brazil)

ATENCION

Vino tinto para mesa, embotellado de la acreditada marca

GRANJA ROBINSON CONCORDIA

LA DOCENA 5 PESOS

ALMACEN POPULAR

Carnicería La Moderna

Es la única que en la capital carnea con limpieza y tiene siem-pre carne gorda; buen corte estilo Bs. Aires y un reparto a domicilio atendido por personal competente.

¡ No dejarse engañar! La que mejor sirve y más barato vende

PARA CONVENCERSE LARGUEN A SUS CARNICEROS Y PRUEBEN CON

"LA MODERNA"

En el Mercado Central entrando a la derecha ji Jueves y Domingos, carne de capón!!

LOS DOS ÚLTIMOS PUESTOS

Bompland

ALMACEN, FONDA HOTEL

Guido Lapugnani

Mercaderíasa generales, compra-venta de fratos del país. Comodidades para pasa-jeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad frente a la Plaza, cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

Galvanoplastia y Electrolisis NIQUELADO

Ponemos en conocimiento de nuestra nu-merosa dicatola y el público en general, que hemos instalado nuestros telleres de que hemos instalado nuestros telleres de niquelado por Electrolisis. Niquelamos to-das dase do objetos de hierro y bronce en general. Especialidad en niquelación de Revolvera y a precios sin competencia. Atomicomos pedideos de calquier punto, Dirijirse a S. y C. TRUJILLO—"falleres de Niquelado—Santo Tomé (Corrigates).

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÈRMINO		Cludad	Interior	Exterio
Por	mes	1.40		
	trimestre	4.—		
,	semestre	7.50		
	año	15.—		
Número suelto		0.10		
	- ntracado	0.00		

Para todo lo referente á avisos, solicitadas ó publicaciones de propaganda de cualquier indole comercial, solicitense à la Administración informes sobre tarifa, findicande extención y lugar en que deseon sean publicados.

LECTURA

LIBRERIA de COLEGIO

«El Año en la Mano», almanaque para 1917, hermosa enciclopedia de utilidad práctica. Rústica § 1. En-cuadernada § 1.50. «La Verdad sobre el Harem» Emir

«La Vida que Pasa», novela argentina por Barrios Vallejos \$ 2.50. «Clépsidra Roja» por Vargas Vila,

Historia de la Guerra Europea». José Brissa, 2 tomos c/u. \$ 4.60.

Ferro Carril Nord Este Agentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

So pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1916 rije el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS SALIDA DE POSADAS

Lunes a las 6 a. m. cembinación Lunes a las 8.50 p. m. combinación Concordia.

Jueves a las 6 a. m. Internacional Viernes a las 8.50 p. m. Internaciode Buenos Aires.

Edicto Judicial

Por disposación de S. S. el señor Juez, Letrade entregante del Territorio Nacional de Misiones dotre Santos Fereiras, se ciss. Il man y empíazo por el térmico de trinita dies a contar desde la primera publicación del presente a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de doña Liboria Raminez de Ojeda, ya sean como herederos o acredores para que dentro de dicito término compencion al conceptado de la compensa de la fina de la contra de la fina de la compensa del la compensa del la compensa de la compensa de la compensa de la compensa del la compensa de la compensa del compensa de la compensa del compensa de la compe

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A Se alquilan casas écolocidas e higrénicas ou la plaza S5 de Maro. Para tradar, versa con vicentre centrales en control en la control de la contro

ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria



: DE;

Rodolfo Borowski

Se trasladó a su nuevo local sito calle Fèlix Azara y Sarmiento, donde tiene establecida su exposición de muebles a la vista del público.

"La Guerra de Francia" por L. R. Naboulet, se vende aquí